

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

El calderón de los piromaniacos

- ◊ Tensiones en Cananea
- ◊ Espino, Madero y el turrón...

Un buen líder, mi estimado, no sólo ve la manera de conseguir la victoria: sabe también cuando ésta es imposible. Nada como conocer de boca del titular de la SSP federal, **Genaro García Luna**, la escalofriante cifra de casi 7 mil ejecutados en dos años de (des)gobierno, y nada como finalmente saber que en la mayoría de los casos fueron ajustes internos o entre cárteles. Ajá.

El simpático dato que falta por saber, *just for fun*, es el divertido porcentaje sobre esta cantidad de asesinatos que se dieron entre los traviosos — que se repartieron desparpajadamente la cartera llamada SSP federal y PGR, y cuya infiltración en el interior del Estado mexicano es un escandaloso e irremediable hecho —, que desencadenaron esa cruenta lucha a raíz de su propia fractura interna. O sea, cuántas de estas casi 7 mil víctimas son civiles inocentes fallecidos en el fuego cruzado y cuántas pertenecían a los diversos cuerpos policíacos federales, estatales y/o municipales, para verdaderamente medir la magnitud de la tragedia en el fracaso contra la corrupción y la impunidad, que son los factores fundamentales para que el organizado crimen envíe cañonazos... de varios miles de dólares mensuales.

Sólo así, *my friend*, se podría abrir un debate serio sobre el peligroso flagelo que toca las cúpulas encargadas de la mal llamada guerra contra el narcotráfico de esta muy vulnerable administración... Y...

Por cierto, hablando de atractivas discusiones, no cabe duda que **Germán Martínez** evadió como pudo durante su Consejo Nacional entrarle de lleno a la fantasmagórica pregunta de ¿por qué el PAN no dio una este aciago 2008...? ¿Cuál es el diagnóstico y la verdadera radiografía del presidente de Acción Nacional para explicar qué pasó ante la debacle electoral blanquiazul...? **Martínez Cázares** hizo *mutis* y tuvo miedo de entrarle al toro de la verdad electoral por los cuernos, cuando uno de sus fuertes ha sido siempre su habilidad de batirse debatiendo.

El caso es que muchos panistas se fueron con un mal sabor de boca al cerrarse la puerta a la discusión democrática (palabra inexistente en el nuevo diccionario azul) para conocer las causas del por qué tanta miserable derrota. El ambientito azul está tan desquiciado, no, no... trastornado psicológicamente, amable lector, que en el Senado comenzó a circular una entretenida misiva del ex presidente del PAN, **Manuel Espino**, al coordinador de la bancada, **Gustavo Madero**, solicitándole una original explicación sobre sus declaraciones aparecidas en *El Universal* sobre la decisión de pedirle el inmueble ocupado por la ODCA.

La cartita puesta en circulación por seductores senadores dibuja que el otrora delicioso turrón entre **Manuel** y **Gustavo** está rancio. Tan es así que ahora resulta que **Madero** le dijo verdades a medias a **Espino** (léase mentiras completas) sobre la tenebra para darle *flit* del inmueble y en la que debió involucrarse un debate entre los azules para la toma de decisiones. El asunto no es menor, mi estimado, porque

refleja que hay pleito, *mezquindades* y golpes bajos en la casa... cuya *familia* deberá enfrentar comicios en 2009 sabiendo de antemano que, como este 2008, divididos van al precipicio de la derrota electoral en un año en el que el PAN cumple... 70 años.

Y si las cosas siguen como van, estos panistas no tendrán cara para celebrar. Con todo y las maravillosas marrullerías que ya se cocinan para darle la vuelta al bodrio electoral donde, ¡¡¡...yuppiiiiiee...!!!, la SCJN declaró procedentes los amparos interpuestos por los organismos empresariales, así que, mis chichuelos, a preparar el billete para la otra guerra... la sucia y comenzar a desarrollar *slogans* similares al de los peligrosos paña México.

Este fallo, sumado al polémico proceso de licitación en el ife (con minúsculas) para el control del pautado y monitoreo de las campañas *esporteras* (que ya originó una simpática impugnación... *stay tuned 4 details*) es diseminar desde ahora pólvora fresca en el campo electoral.

Y al parecer, *my friend*, lo que sobran son piromaniacos...

Por la mirilla

El (des)gobierno de **Felipe Calderón** ya tiene listas y en *fast track* 18 órdenes de consignación contra líderes del sindicato minero en Cananea, cuya mina le urge recuperar a Grupo México de **Germán Larrea**.

La peligrosa estrategia para aplastar... ahora o nunca... encarcelando a los mineros encabezados por **Gómez Urrutia** se encuentra en una volátil y delicada escalada... que no va a terminar bien. ■M

gomezake@aol.com

